
2021 年度 第 25 回 定期総会のご報告          2021 年 8 月３日 
                            事務局長 加留部則彦 

美濃戸高原別荘地連絡会の活動につきましてご理解、ご協力を頂きまして厚く御礼申し
上げます。昨年に引き続き新型コロナ禍の影響により書面による議決とし、2021 年 7 月 31
日期限としてハガキ表決書をご提出いただきました。 
 その結果について下記の通りご報告いたします。 
  
  連絡会会員数  登録 230 名 有効会員数 224 名 
  ハガキ提出数  119 枚 8 月 2 日付け 
  （退会届）   （3 枚） 
  総会成立に要するハガキ数が会員数の過半数となり、総会は成立いたしました。 
  

記 
 
  第 1 号議案 2020 年度（第 24 期）活動報告    賛成 116   反対 ０ 
  第 2 号議案 2020 年度（第 24 期）決算報告    賛成 116   反対 ０ 
  第 3 号議案 2021 年度（第 25 期）活動方針（案） 賛成 116   反対 ０ 
  第 4 号議案 2021 年度（第 25 期）予算書（案）  賛成 116   反対 ０ 
  第 5 号議案 役員の改選及び世話人の承認     賛成 116   反対 ０ 
 
  第 1 号議案から第 5 号議案すべてが賛成多数でご承認をいただきました。 
  ありがとうございました。 

 

ご意見・お問い合わせは以下の通りです。また、役員、世話人に対する激励のお言葉を多く
の会員の方から頂きました。ご意見、お問い合わせ、ご提案につきましては世話人会で検討
させていただきます。 
 
管理費に関するご意見 
① 連絡会役員各位の尽力に感謝する。会社からの誠意ある回答の引き出しを期待する。 

管理費の増額はある程度仕方がないと思うが重要なのはそれが今後どう有効に使われ
るかである。 

② 管理費の支払いは連絡会の活動に同調して実施している。 
③ 管理費値上げ問題の早期解決を目指して欲しい。交渉時の双方の言葉のやり取りを知ら

せてほしい。 
④ 管理費問題はお互い「静観」では何ら進展は無い。交渉の経緯を詳しくは承知していな



いが相手方の権利主張に終始せず世間の大幅な経済環境の変化を踏まえた建設的な意
見交換を期待する。時代は刻々と動いている。 

⑤ 今年 3 月に会社宛て連絡会と解決していない時に要求に応じることは出来ず連絡会方
針に賛同し１万円アップで支払うとの内容のハガキを出した。会社の返事は無く督促状
もそのままにしている。 

⑥ 管理費 60％値上げ問題早い収束を願う。 
⑦ 交渉が長引いている様子なのでそろそろ双方の弁護士での話し合いに持ち込んでは如

何か。 
 
その他 
⑧ 全ての議案を入念に読み、どの議案もその構成内容は適切簡潔で連絡会の運営を担う役

員各位のご配慮に深く感謝申し上げる。 
⑨ 「枯れ木感謝祭」について 

・毎年マンネリ化で新鮮味がない。例えばバザー、物々交換などを取り入れて売上金・残 
ったものは玉川地区への寄付や贈呈の検討。 

 ・名称が年寄りのイメージ、若々しさを感じない。「Minoto Thanks Day」とか活性化を 
イメージするものを考えたら如何か。 

⑩ 会社や行政との交渉、情報収集感謝する。 
別荘地内の道路名称を検討とのこと、魅力的な散策道などを入れた地図を期待する。 

⑪ 連絡会各位の別荘地発展のご尽力に感謝する。 
コロナ禍が終息したら年に１回くらいイベント（有料）、自然観察会、ジビエ燻製の会
等の企画を期待する。 

⑫ 会社の資材置き場地点の三叉路で間違えて直進する車が多い。美濃戸口バス停への標識
があると良い。 

⑬ 当別荘地は樹木が多くそれによりかえって建物が維持されていると思う。その環境が保
たれていることが大切と思う。 

⑭ 任意団体の活動源としては収支予算の規模も大事である。現行会費 1,300 円を 2,000～ 
2,400 円に引き上げたら如何か。 

⑮ 役員、世話人の皆様の美濃戸別荘地をより良い環境の整った別荘地にするためのご努力
ご尽力に心から感謝申し上げる。 

⑯ 質問 
・別荘地が抱える構造的社会的問題とは何か。 
・財産区議長との情報交換の目的は何か。 
・財産区議長との課題解決とは何か。 

⑰ 不誠実な蓼科観光に対しての対応に感謝。 
警察のパトロールのお陰で冬季の留守も安心できる。「感謝」     （以上） 


